



semua pimpinan/pejabat, hakim dan pegawai tetap memperhatikan prinsip kehati-hatian dalam menjalankan tugas dan tanggungjawabnya.

Sebagai wujud dari prinsip keterbukaan tersebut Mahkamah Agung telah menerbitkan Surat Keputusan Mahkamah Agung Nomor: 144/KMA/SK/VIII/2007 tentang keterbukaan informasi di Pengadilan, Kemudian dicabut dan ditetapkan kembali dengan Nomor: I-144/KMA/SK/I/2011.

Sebagai tindak lanjut dari surat Keputusan Nomor 144/KMA/SK/I/2011 tersebut, Pengadilan Agama Sidoarjo telah menyediakan meja Informasi dan pengaduan yang dapat diakses oleh masyarakat pencari keadilan maupun oleh masyarakat pemerhati pengadilan.

Kompetensi absolut Pengadilan Agama tingkat satu, Pengadilan Agama Sidoarjo mempunyai kompetensi absolut yang sama, yang pada pokoknya ada Sembilan perkara, yaitu: perkawinan, kewarisan, wasiat, hibah, wakaf, zakat, infaq, shodaqoh dan ekonomi syari'ah.

Wilayah kompetensi relatif Pengadilan Agama Sidoarjo adalah seluas wilayah Kabupaten Sidoarjo adalah seluas wilayah Kabupaten Sidoarjo dengan batas-batas seabarikut:

- 1) Sebelah Utara, berbatasan dengan wilayah Kota Surabaya dan Kabupaten Gresik.





berkenalan dengan laki-laki berumur 19 tahun, beragama Islam, dia bersekolah di STM, tinggal di Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo, sejak tahun 2012 lalu sampai sekarang perkenalan tersebut sudah sangat akrab.

Para pemohon sangat khawatir terjadinya hal yang tidak diinginkan, karena hubungan antara anak kandung para pemohon dengan pacarnya sebagai calon suami sudah sulit untuk dipisahkan. Keduanya sudah sama-sama saling mencintai dan ingin segera menikah. Anak kandung dari para pemohon dan calon suaminya sudah mendaftarkan perkawinan ke Kantor Urusan Agama di Kecamatan Tanggulangin. Pendaftaran perkawinan tersebut ditolak oleh Kantor Urusan Agama karena anak kandung para pemohon belum cukup umur untuk menikah. Berdasarkan surat penolakan dari Kantor Urusan Agama Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo Nomor Kk.15.10.04/Pw.01/469/2013 tanggal 27 Agustus 2013.

Pada tanggal 30 Agustus 2013 Pemohon mengajukan dispensasi nikah di Pengadilan Agama Sidoarjo. Karena pendaftaran perkawinannya ditolak oleh Kantor Urusan Agama Kabupaten Sidoarjo, dikarenakan anak kandung para Pemohon belum cukup umur untuk menikah. Para Pemohon ingin segera menikahkan anaknya dengan calon suaminya, karena anak Pemohon sudah hamil 4 bulan akibat telah melakukan hubungan kelamin dengan calon suaminya.

















- a. Termohon hadir pada persidangan Tanggal 17 September 2013 dan telah memberikan keterangan-keterangannya dalam proses sidang yang digelar oleh Pengadilan Agama Sidoarjo.
- b. Anak Pemohon sudah kenal dan menjalin cinta serta sangat akrab dengan calon suaminya sejak tahun 2012 lalu dan ingin segera menikah dengan calon suaminya karena anak para Pemohon sudah hamil 4 bulan akibat telah melakukan hubungan kelamin dengan calon suaminya. Selain itu anak Pemohon dan Termohon tidak ada hubungan darah atau saudara sesusuan dengan calon suaminya dan keduanya beragama Islam.
- c. Anak Termohon saling kenal dan menjalin cinta serta sangat akrab dengan anak para Pemohon sejak tahun 2012 lalu dan ia ingin segera menikahi anak para Pemohon karena sudah hamil 4 bulan akibat telah melakukan hubungan kelamin dengannya. Selain itu calon suami dan anak para Pemohon tidak ada hubungan darah atau saudara sesusuan serta keduanya sama-sama beragama Islam.

Berdasarkan dasar pertimbangan diatas, maka Hakim Pengadilan Agama Sidoarjo yang terdiri dari Drs. M. ASYMUNI, M.H sebagai Ketua Majelis serta Dra. MASRIFAH dan Dra. SITI MUAROFAH SA'ADAH, S.H. sebagai Hakim-Hakim Anggota memutuskan pada Hari Selasa Tanggal 17 September 2013 Masehi bertepatan dengan Tanggal 11 Zulkaidah 1434 H serta diucapkan oleh Ketua Majelis pada hari itu juga dalam sidang terbuka untuk umum dengan dihadiri oleh Para Hakim

